



ASOCIACIÓN JUVENIL

Ardiñelo Kaló, en el Consejo del Pueblo Gitano

La asociación destaca que La Línea siempre ha ido un paso por delante en minorías étnicas

REDACCIÓN

■ LA LÍNEA. Una representación de la asociación juvenil cultural gitana Ardiñelo Kaló viaja a Madrid para la presentación del Consejo Estatal del Pueblo Gitano, máximo órgano de la comunidad gitana en España reconocido y tutelado por el Gobierno.

Esta asociación juvenil tiene una de las veinte vocalías reservadas para los grupos gitanos de toda España y una de las tres de toda Andalucía, con lo que es la única de toda España que representará a las juventudes gitanas. Según Ardiñelo Kaló, la entidad soporta ahora un doble peso y una doble satisfacción. "Este hecho pone de manifiesto que la comunidad gitana va tomando cuerpo y rumbo hacia una meta firme, la integración plena de un grupo de españoles de una cultura diferente, la gitana".

Por otro lado, Ardiñelo Kaló y otras entidades gitanas están preocupadas por la noticia aparecida acerca de un técnico municipal. "Algunas entidades tuvieron episodios extraños con él en un anterior mandato municipal que bajo nuestro punto de vista se podrían imaginar hasta racistas, por lo que nos reuniremos para estudiar acciones o pedir más información".